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Военно-морской флот России переходит на использование высокоточного оружия
со степенью надежности 99,99%, сообщил в субботу в эфире радиостанции «Эхо
Москвы» главнокомандующий ВМФ России вице-адмирал Виктор Чирков.    

«Мы переходим на высокоточное оружие, чтобы одна ракета, один снаряд был
рассчитан на поражение одной цели. Степень надежности должна составлять 0,9999,
довести эти девятки до бесконечности», — сказал главком.

  

При этом он подчеркнул, что ВМФ не отказывается от ракет «Синева» при переходе на
«Булаву». «Синева» выполняет свои задачи, но есть некоторые вопросы
по безопасности (при обслуживании)", — сказал Чирков.

  

Он также отметил, что при разработке новой техники и нового оружия приоритет будет
отдаваться инновационным технологиям, так как модернизация — «это шаг назад». По
его словам, новое оружие должно служить, как минимум, 30 лет.

  

Он также сообщил, что при вступлении в должность главкома он поставил перед собой
цель посетить все предприятия промышленности, связанные с флотом.

  

«Я уже посетил 70%», — сказал Чирков, отметив, что практически на всех предприятиях
идет процесс модернизации, закупка новых станков, приход молодых специалистов.

  

«Чтобы реализовать то, что нарисовано (проекты), нужна новая техника», — добавил
главком ВМФ.
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